

Comentada salida de Esteban Valenzuela del ministerio de Agricultura

# Jaime Mulet: “Sacar a Valenzuela un brillante ministro, sin tener claro quién lo reemplace, revela una muy mala gestión”



“Yo soy militante, así que desde el día lunes vuelvo en la mejor línea de buses a trabajar en la Universidad de Concepción, en temas de descentralización”, dijo Valenzuela.

R. CÁRCAMO / M. POBLETE

“Hay secretos en la historia del país, pero digamos que cualquier cosa siempre hay corresponsabilidad”, señaló el exministro Valenzuela ante la pregunta de los motivos por el cual fue solicitada su renuncia.

En cuanto a cómo quedaron los términos entre él y el Gabriel Boric tras su salida del cargo, el exministro dijo que estaba “muy agradecido con el Presidente” y que “estaba todo bien” entre ellos. También se refirió a las palabras que dijo el diputado Jaime Mulet (FRVS), que calificó como una torpeza el haber removido del cargo a Valenzuela por aparentemente llevar otra lista parlamentaria en el oficialismo. “Las palabras son palabras, yo creo que esto es parte normal de algo coalicional”.

En relación a la sensación de su salida de la cartera, Valenzuela señaló que “nunca he vivido de la política”. “Yo soy militante, así que desde el día lunes vuelvo en la mejor línea de buses a trabajar en la Universidad de Concepción, en temas de descentralización, desarrollo territorial”. Y agregó: “Voy a gastar la mitad de mi tiempo en demostrar el daño que le causaría a

**El ahora exministro dijo que estaba “muy agradecido con el Presidente” y que “estaba todo bien” entre ellos.**

Chile la ultraderecha. Hay un candidato, Kaiser (PNL), que propuso eliminar la Comisión Nacional de Riego, CNR, por lo que vamos a hacer pedagogía para evitar ese mal en Chile”, señaló.

### La molestia de Mulet

No lo ve de la misma manera el diputado Jaime Mulet (FRVS), quien sigue molesto y lo expresó de manera tajante. Consultado sobre si espera alguna señal de La Moneda para recomponer la relación con el oficialismo, el diputado señaló que “la salida del ministro Valenzuela deja un vacío importante, no va a estar en el gabinete la impronta regionalista verde, o sea, la defensa de las regiones y los territorios y los temas verdes urgentes por el cambio climático, que Esteban Valenzuela siempre ponía en la palestra”.

Mulet aseguró: “Los Regionalistas Verdes no nos arrodillamos, no nos humillamos, competimos, que son los ciudadanos los que tienen que elegir por quién votan”.

El diputado regionalista verde añadió que cree que “hay un mal manejo” del gobierno. “Sacar a Valenzuela, un brillante ministro, sin tener claro quién lo reemplace, sacar a Marcel que es el sostén de las finanzas, revelan una muy mala gestión”.

### Apoyo a Jara

Momentos antes del acto oficial de gabinete, Valenzuela afirmó que él iba a apoyar a Jeannette Jara. “Ella es nuestra candidata. El partido ha sido categórico, le queremos cumplir la palabra. Jaime Mulet participó en una primaria, y le ganó por lejos Jara, por lo que ella es nuestra candidata a la presidencia”.

En relación a si ha recibido alguna invitación para formar parte del comando de la candidata comunista, el exministro declaró que ha habido conversaciones entre las dos partes. “En el tema de la descentralización, que me he dedicado toda la vida, hemos tenido a través de parte de su equipo, niveles de acercamiento”.